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Abstract (en)
The device (11) has an operating element i.e. rotary knob (15), arranged and supported in a receiving cup (19) behind a control panel (12). The
receiving cup comprises photo-conducting and/or translucent material according to type of an optical fiber. The receiving cup is illuminated at a rear
end pointing away from the control panel by right and left illuminants (32b, 32d) i.e. LEDs. Light outlets are forwardly provided at a front end of the
receiving cup around or in the operating element at the control panel.

Abstract (de)
Eine Bedieneinrichtung (11) für ein Elektrogerät mit einer Bedienblende (12) weist ein in der Bedienblende angeordnetes Bedienelement (15)
zur Bedienung durch Drehbetätigung auf, welches in einer Aufnahme hinter der Bedienblende (12) angeordnet und gelagert ist. Die Aufnahme
weist lichtleitendes bzw. lichtdurchlässiges Material auf nach Art eines Lichtleiters, wobei sie an einem von der Bedienblende (12) weg weisenden
hinteren Ende beleuchtet ist mittels Leuchtmitteln (32b,32d) und an einem anderen vorderen Ende an der Bedienblende (12) um das Bedienelement
(15) herum Lichtaustritte vorgesehen sind über die Bedienblende (12) hinaus nach vorne.
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